

Jahresbericht der Präsidentin Turnen Thierachern für das Jahr 2014

Liebe Vereinsmitglieder

Das vergangene 2014 war für uns ein ruhiges Jahr und so wird dieser Jahresbericht auch nicht so lange wie auch schon.

Kurz nach der GV fand im März das Frühlingsfest statt. Das Fest war ein toller Erfolg. Es gab wie schon die letzten Jahre viel Lob aus der Bevölkerung. Mein Dank geht an alle, die mitgeholfen haben, dieses Fest zu einem gelungenen Anlass zu machen. Besonders auch bedanken möchte ich mich bei unseren Jugendlichen und Kindern, sie halfen auf der Bühne, beim Ton und Licht, in der Kinderbar, kontrollierten Eintritte, verkauften Zettel für das Schätzspiel und betreuten die Spielposten! Im Mai wurde zum ersten Mal ein Helferessen organisiert. Es war ein schöner Abend und wir werden das sicher wiederholen, denn es ist nicht selbstverständlich, dass wir auf so viele Helfer zählen dürfen, egal ob im Verein oder nicht.

Im Juni startete die Jahresmeisterschaft mit einem Minigolfturnier. Leider war das Wetter zumindest vor dem Turnier nicht so toll, vielleicht waren wir deshalb nur eine kleine Gruppe. Aber wir hatten trotzdem unseren Spass und es wurde ein schöner Abend

Natürlich wurde während dem Jahr auch in allen Gruppen fleissig geturnt, Volley gespielt oder auch mal einen Plausch abgehalten.

Während den Sommerferien wurde mit viel Freude und Ehrgeiz beim Platzgen und beim Eisstock schiessen um den Sieg gekämpft. Diese beiden Anlässe sind eine Bereicherung für unseren Verein, und das gemütliche Essen nach dem Platzgen ist eine tolle Sache.

Im September fand der Ausflug der Frauen von der Gruppe fit & aktiv statt. Wir hatten Glück mit dem Wetter und beschlossen spontan, dass unser Ausflug auf die Rigi gehen wird. Es war wirklich ein Traumtag und er wird uns sicher noch lange in Erinnerung bleiben.

Im Oktober fand dann noch das Kegeln statt, leider war die Beteiligung nicht gross, trotzdem war es ein gelungener Anlass. Es wäre schön, wenn wir im nächsten Sommer wieder vermehrt auch neue Turnerinnen und Turner an den Plauschanlässen begrüßen könnten!

Und das gilt noch viel mehr für unsere Erwachsenen-Gruppen. Auch hier würden wir uns über neue Gesichter freuen, bitte macht Werbung für unsere Gruppen, denn wenn die Leute direkt angesprochen werden, ist der Erfolg am Grössten.

Am Schluss geht mein Dank an alle Leiterinnen und Leiter, meine Vorstandskolleginnen und Kollegen, denn ohne Euch wäre diese Vereinsarbeit nicht möglich.

In diesem Sinne, wünsche ich euch allen eine gute GV, viel Freude beim Turnen, Volleyspielen, Ballsport und sämtlichen Plauschlektionen!

Turnen Thierachern

Fränzi Ruesch